

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Menjadi Narasumber pada kegiatan Sosialisasi Sekolah Ramah Anak (SRA) pencegahan Bullying Dan Bahaya Narkoba Terhadap Anak

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 12, 2023 - 09:12



Kota Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota menjadi narasumber pada kegiatan Sosialisasi Sekolah Ramah Anak (SRA) pencegahan Bullying dan bahaya Narkoba terhadap anak di SDN Cikapek Sukamekar Kecamatan Sukaraja Kab. Sukabumi, pada hari Sabtu tanggal 11 Nopember 2023 Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Sekolah SDN Cikapek beserta guru, Orang Tua Siswa beserta komite sekolah. Kapolsek Sukaraja Kompiler Dedi Suryadi SE, M.Si mewakili Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, SH, S.IK, M.Si menyampaikan bahwa "Dalam kegiatan ini kami memberikan materi yang dapat dimengerti oleh orang tua murid, untuk itu

kami sarankan kepada bhabinkamtibmas bagaimana tehnisnya penyampaian yang dapat dimengerti dan diterima oleh orang tua murid dan disampaikan kepada anak anak didik kita, khususnya Undang undang perlindungan anak yang sering terjadi jenis Perundungan, pemalakan, serta kekerasan seksual pada anak, mari kita semua menjadi Kewajiban perlindungan terhadap Anak anak kita, termasuk kekerasan fisik terhadap diri anak” Ujarnya Aipda Indra WN, S. Sos, SAB, MH juga mengajak orangtua untuk saling lebih memperhatikan anak anaknya saat bergaul di luar rumah, menghormati perbedaan, dan menyadari pentingnya menjaga pergaulan anak yang sehat di antara sesama teman sekelas atau teman di lingkungannya. Selain itu, para orangtua siswa juga diberikan informasi tentang cara melapor kejadian bullying kepada guru atau orang dewasa yang dipercayai guna mengatasi masalah tersebut. Kapolsek menghimbau sosialisasi yang dihadiri oleh wali murid, komite dan guru di SD Negeri Cikapek Sukamekar tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang dampak negatif dan potensi bahaya yang ditimbulkan oleh tindakan bullying di kalangan anak serta bahaya Narkoba terhadap anak anak. Sementara itu, Kepala SD Negeri Cikapek, menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah menjadi narasumber di kegiatan sosialisasi Sekolah Ramah Anak (SRA) ini. Diharapkan dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, para orangtua siswa di SD Negeri Cikapek dapat lebih memahami pentingnya menjaga dan mengawasi pergaulan anak anaknya dilingkungan rumah.